

Gustavo Petro, premier président de gauche en Colombie

Image not found or type unknown



Gustavo Petro et Francia Marquez ont prêté serment ce dimanche sur la Place Bolivar à Bogota, devant des centaines de milliers de personnes. Photo: CNN

La Havane, 7 août, (RHC)- Gustavo Petro, représentant des forces alternatives et de gauche a pris ce dimanche ses fonctions comme président de la Colombie. Son investiture marque sans aucun doute un jalon dans l'histoire de ce pays sud-américain.

Durant sa campagne électorale, il a promis des transformations radicales.

Dans son premier discours à la nation, il fait état de sa volonté d'apporter la paix alors que la population se trouve en proie à une spirale de violences liées aux groupes armés et au trafic de drogue.

Gustavo Petro et Francia Marquez, première afro-descendante à occuper la vice-présidence de la Colombie, ont prêté serment devant des centaines de milliers de personnes ainsi que d'une importante délégation d'invités internationaux.

Gustavo Petro a formé un gouvernement pluriel, avec des femmes à la tête de plusieurs portefeuilles, avec pour mission de faire avancer les réformes qui commenceront leur parcours législatif dès lundi.

À la recherche de ressources pour financer les plans de réforme sociale, des projets de loi entendent augmenter les impôts des plus riches, améliorer leur collecte ou taxer les boissons sucrées. Mais "le niveau d'endettement et de déficit fiscal que nous avons trouvé sont critiques", a déclaré Daniel Rojas, l'un des coordinateurs de la commission de transition avec le gouvernement de son prédécesseur Ivan Duque

Le nouveau président entend malgré tout remplir sa promesse de réduire le fossé entre les plus riches et les plus pauvres en développant l'accès au crédit, en multipliant les aides et en mettant l'accent sur l'éducation.

Source: Prensa Latina et AFP

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/295857-gustavo-petro-premier-president-de-gauche-en-colombie>



Radio Habana Cuba